

Reacreditación de los Hospitales de Santa Cruz y Litueche: un paso más hacia la excelencia en salud pública

Ambos establecimientos cumplen con los estrictos estándares y procedimientos solicitados por el Ministerio de Salud para garantizar calidad y seguridad en su atención.

Durante la jornada de este jueves los hospitales de Santa Cruz y Litueche celebraron un importante hito al recibir la certificación de reacreditación en calidad otorgada por la Superintendencia de Salud. Ambas ceremonias contaron con la participación del Superintendente de Salud, Víctor Torres, además de autoridades institucionales, locales y representantes de la sociedad civil.

Para el Superintendente de Salud, Víctor Torres, su visita a la región de O'Higgins lo dejó "muy contento, porque hemos podido participar en dos ceremonias, en Santa Cruz y Litueche, vamos entregando el certificado que nos permite establecer que los distintos centros asistenciales de la Red Asistencial de esta región están acreditados, por lo tanto, les entregan a sus pacientes atenciones que están dentro del marco de la seguridad y de la calidad. Es una gran noticia, no tan solo para los hospitales, si no que fundamentalmente para toda la ciudadanía", concluyó.

El director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez Bocaz, quien también fue parte de esta cere-

monia, destacó que "estos logros no solo son un reconocimiento, sino también un desafío para seguir avanzando en la calidad de la atención. Felicito a ambos hospitales, a sus directivos, y muy especialmente a sus funcionarios y funcionarias, quienes son el corazón de cada establecimiento y los invito a que sigamos trabajando juntos para fortalecer nuestra red y brindar la salud que nuestras comunidades merecen".

Santa Cruz, destaca por su trabajo en equipo

En la ceremonia realizada en el Hospital Santa Cruz, el Dr. Sebastián Urzúa, director del establecimiento, expresó su orgullo por el trabajo realizado, afirmando que "estamos muy contentos porque culmina un proceso que reconoce la Superintendencia como exitoso, con más del 90% de cumplimiento en las características evaluadas. Esto evidencia un trabajo de largo aliento, con servicios clínicos conectados e interactuando para ofrecer mejores estándares y una atención de calidad para nuestros usuarios. Agradezco profundamente al

equipo de calidad y seguridad asistencial, liderado por Sandra Fuenzalida, por su compromiso y esfuerzo."

El hospital alcanzó un 100% de cumplimiento en características obligatorias y un 90% en el total evaluado, fruto del arduo trabajo de un equipo liderado por Sandra Fuenzalida Gaete, quien destacó que "la acreditación no solo asegura una atención más segura y beneficiosa para los pacientes, sino que también dignifica nuestra labor como profesionales de la salud. Este logro es un recordatorio de nuestro compromiso ético y profesional, un esfuerzo conjunto desde el equipo directivo hasta cada unidad de apoyo."

La comunidad también se sumó a las felicitaciones en la voz de Regina Alfaro Pinto, representante del Consejo Consultivo del Hospital Santa Cruz, quien expresó que "esto es una manera de hacer justicia al esfuerzo diario de los funcionarios, quienes enfrentan críticas y desafíos con compromiso. Este reconocimiento es una señal de que lo positivo supera con creces las dificultades", afirmó.



Litueche se afianza como un ejemplo de mejora continua

Por su parte, el Hospital de Litueche alcanzó un 100% de cumplimiento en las características obligatorias y un 96% en el total de los estándares evaluados, consolidándose como un ejemplo de excelencia en la red asistencial.

La Dra. Andrea Valdés, directora del hospital, destacó el impacto de este logro explicando que "para nosotros como hospital es un orgullo estar acreditados, dado que fue un proceso largo y difícil, por todos los eventos que hubo, la pandemia nos presentó nuevos desafíos, pero también nos ha dado oportunidad y fue un trabajo arduo en equipo y logramos esta reacreditación que es una instancia en que podemos ver reflejado todo el esfuerzo y cómo podemos entregar una atención de calidad

a nuestros pacientes."

Por su parte, la enfermera Maura Palominos Cáceres, encargada de calidad del hospital, enfatizó que "es muy gratificante porque viene de años de trabajo, son 12 años que llevo trabajando en Calidad, en Servicio de Hospitalización y este año me tocó liderarlo. Así que es muy gratificante, pero esto es tarea de todos los que estuvieron antes, durante y ahora, porque esto sigue y es una mejora continua y garantiza entregar los estándares de calidad para la atención del usuario."

La reacreditación de los hospitales de Santa Cruz y Litueche demuestra que el trabajo conjunto, la planificación estratégica y el compromiso con los usuarios son claves para fortalecer la salud pública y garantizar estándares de calidad que beneficien a las comunidades de Colchagua y Cardenal Caro.